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第 5回臨床検査セミナー開催される 
平成 23 年 5 月 14 日（土）新潟ユニゾンプラザで開催されました。 

快晴に恵まれ、多くの方にご参加いただきありがとうございました。 

会 員 102 名 賛助会員 10 名 非会員 ５名 一般参加者 10 名 合計 127 名 

講演 1.                      講演 2． 

「放射線と放射能」をお話しする羽田野先生     「医療大革命－治療から予防の時代へ」をご講演する岡田教授 

最近、髪が薄くなってきたのは放射能のため？？？   県内で最初にお話しする内容に驚きが !! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 23年度第 1回通常総会終了する 
同会場で会員 65 名の出席を得て、第 1 回通常総会が開催されました。 

最初に各受賞者が表彰されました。 

 永年会員表彰  36 名 氏名省略 

 特別功労者表彰 横山 久美子技師 

 会長表彰    2 名 小田辺なお子技師 伊藤 耐子技師   

 生涯教育奨励賞 3 名 坂西 清技師 本間 幸子技師 小林 清子技師 

 生涯教育新人賞 佐藤 卓技師 

 会誌デザイン賞 清野 真紀子技師 

 シンボルマーク賞 川﨑 津矢子技師 

 名誉会員表彰  4 名 近藤 進技師 小形 久技師 大島 博技師 樋口 興三技師 

誠におめでとうございました。 

その後、平成 22 年度の事業報告、収支決算報告、監査報告が行われ報告どおり承認されました。その他一般社団法人

への移行案、全国学会立候補案についても提案どおり承認されました。 

 会場からは、委任状の被委任者について、会員名簿の作成について等の貴重なご意見をいただきました。 

続いて平成 23・24 年度の役員が提案され、こちらも異議なく承認されました。 

 

平成 23･24 年度新潟県技師会役員 

役 職 氏 名 所 属 

新潟県労働衛生医学協会 

 

会 長 松田 和博  

副会長 吉原 正弘 立川ﾒﾃﾞｨｶﾙｾﾝﾀｰ立川綜合病院  

 〃 渡邊 博昭 厚生連村上総合病院  

 〃 堀川 良則 新潟大学医歯学総合病院  

事務局長 小柳 博明 新潟県労働衛生医学協会  

理 事  高野 操 新潟大学医歯学総合病院  

 〃 田沢 崇 新潟県保健環境科学研究所  

 〃 坂西 清 厚生連魚沼病院  

 〃 近藤 善仁 厚生連長岡中央綜合病院  

 〃 髙橋 一哲 県立新発田病院  

 〃 増子 智里 下越総合健康開発センター  

 〃 山川 栄一 厚生連上越総合病院  

 〃 石田 真一 立川ﾒﾃﾞｨｶﾙｾﾝﾀｰ立川綜合病院  

 〃 味方 憲人 木戸病院  

 〃 斎藤 功英 新潟県保健衛生センター 新任 

 〃 安達 洋子 県立がんセンター新潟病院 新任 

 〃 田村 大志 済生会新潟第二病院 新任 

 〃 神田 美智子 新潟市民病院 新任 

 〃 野村 裕美 新潟市民病院 新任 

 〃 阿原 静枝 信楽園病院 新任 

 〃 佐藤 卓 厚生連新潟医療センター 新任 

 〃 松永 克美 長岡赤十字病院 新任 

 〃 宮澤 裕司 崇徳会長岡西病院 新任 

 〃 齋藤 芳弘 新潟県立中央病院 新任 

 〃 北見 嘉男 厚生連佐渡総合病院 新任 

 〃 内山 則明 新潟労災病院 新任 

 〃 佐藤 由美 県立新発田病院 新任 

 〃 三好 孝史 厚生連佐渡総合病院 新任 

 〃 小林 元康 自宅 新任 

監 事 永井 正樹 下越総合健康開発センター  

 〃 小林 啓二 新潟県医師会 業務二課長  

今後 2年間懸命に務めますので、皆様の叱咤激励をよろしくお願いいたします。 

退任された理事の方々は、本当にお疲れ様でした 

★ 加入者情報 ★ 

・新潟県災害時支援ネットワーク 48 名 

・日本臨床検査技師連名 36 名 

日臨技委任状回収についてのお詫び 

 5 月 9 日までに回収するよう日臨技より予てから依頼がありまして、当技師会で作業を進めていま

したが、先般、委任状が直接各会員に送付されました。その結果、各施設連絡責任者、各会員には

大変混乱を招いてしまい誠に申し訳ありませんでした。 

 定款変更に必要な３／４以上の委任を得るための手段だったとは言え、周知する時間もなく稚拙

な手法は非難されても仕方ありません。 


